

ST ETIENNE
DU GUÉ DE L'ISLE

ASSEMBLÉES GALLÈSES Une dernière et belle soirée



Le décor est là, superbe ! Le château illuminé et son parc ont accueilli, samedi, la dernière soirée des Assemblées Gallèses.

Un beau spectacle dans un décor propice à la musique et à la

poésie. Le temps d'une soirée, il aura fait revivre ce site exceptionnel.

Dommage que le public ne soit pas venu plus nombreux, le spectacle en deux parties : « Les chan-

sons d'animaux pour enfants en Pays Gallo » et « Entre deux mondes » méritait bien un détour et qu'on s'y attarde.

La Ferrière

Assemblées Gallèses Découverte du Pays de Fougères



Sous le charme d'Eugénie Duval.

L'Association des Assemblées Gallèses a proposé, jeudi, à la salle des fêtes, une soirée de chants, musiques et contes du Pays de Fougères. Le public a très vite été conquis par Gaël Rolland (chants, contes et clarinette), Eugénie Duval avec sa voix agréable et mélodi-

que qui vous prend au fin fond du cœur, Céline Penard, Jean-Luc Revaut et Patrick Bardoul.

C'est une soirée, comme il y en a trop peu d'organisées à La Ferrière. Les spectateurs ne s'y sont pas trompés, ils en ont redemandé.